

Nouvelles RSG en négo

La FIPEQ vous informe !

Hier, les discussions ont repris à la table de négociation. De part et d'autre, nous avons convenu de l'importance de régler rapidement le dossier.

Lors de cette rencontre, en réponse à la dernière offre reçue du ministère, avant la grève, nous avons discuté ouvertement des pistes de solutions sur les questions monétaires encore en suspens. Nous avons constaté que le ministère était à l'écoute des demandes de la partie syndicale et que la mobilisation des derniers jours a donné des résultats.

Nous attendons un retour de la part du ministère sous peu. Les discussions se poursuivent donc et vos représentantes se réuniront la semaine prochaine pour la suite des choses. Nous sommes dans le dernier droit et nous vous tiendrons au courant des développements.

Nous croyons que les journées de grève, tenues depuis le 10 octobre dernier, nous ont permis de démontrer le sérieux et la crédibilité de nos revendications au ministère et à la population en général.

Nous vous invitons à rester à l'affût dans l'éventualité où d'autres moyens de pression s'avèrent nécessaires. Il faudra maintenir la mobilisation et la pression, si l'on veut avoir le plus d'influence possible.

Le comité de négociation vous remercie de votre mobilisation et de la solidarité démontrée pendant ces journées de grève.

Le Comité de négociation

Nathalie Baril, RSG
Lucie Lefebvre, RSG
Mélanie Lavigne, RSG
Lyne Gravel, conseillère CSQ
Aude Vézina, conseillère CSQ

POUR RESTER INFORMÉ

<http://www.rsgensemble.org/>



20 octobre - Montréal



20 octobre - Québec

